

La figura del heroico General Moscardó deporte del frente español

Por un reciente decreto de nuestro Glorioso Caudillo, ha sido elegido el héroe del Alcázar de Toledo, General Moscardó, para el cargo de Delegado nacional de Deportes, estando en sus manos, por lo tanto, el desarrollo de la nueva fase que el deporte hispano va a iniciar, fase de falangismo y recuperación. ¡Todo el deporte falangista! Este es el fondo del decreto del Caudillo, que, interpretando el ansia de la juventud, ha sabido, como siempre, vislumbrar horizontes por los cuales Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S., y el laureado General Moscardó cuidarán de convertir al deporte español en orgullo de España y en espejo de las demás naciones.

Con acierto y clara visión ha sido destacada una vez más la personalidad heroica de Moscardó. En la nueva estructuración que el citado decreto dá al deporte español, bajo el signo de Falange, no podía faltar la figura noble y caballeresca del ilustre militar, ya que a los dos años de la liberación de nuestra Patria supo realzar, con labor callada y entusiasta, desde la Presidencia del Consejo Nacional del Deporte, el prestigio y la dignidad del deporte español.

Al orgullecernos como deportistas, de esta disposición, deseamos un sin fin de aciertos a los nuevos dirigentes del deporte hispano, el cual, a juzgar por el entusiasmo que rige en la nueva España por todo aquello que puede contribuir a su engrandecimiento, logrará, a no tardar, ocupar el alto nivel que le corresponde.

FUTBOL Campeonato de Primera División de Liga Regional Catalana

CLASIFICACION ACTUAL

CLUBS	PJ	G	E	P	F	C I	untos
Gimnástico	6	5	0	1	18	13	10
Vich	6	5	1	1	11	8	9
Reus	6	4	1	1	13	10	9
San Martín	6	3 3	1	2	10	10	7
Sans	6	3	1	2	12	13	7
Tarrasa	6	3	0.	3	21	9	6
Gracia	6	2 2	2	2	9	8	6
Granollers	- 6	2	2 -	2	9	11	6
Europa	6	2	2	2	14	18	6
Júpiter :	6	1	3	2	8	9	5
Manresa	6	1	3	2	- 6	7	5
San Andrés	6	1	1	4	11	13	3
Horta	6	1	1	4	9	15	3
Mataró	6	1	0	5	5	. 14	2

Granollerense: ¡Recuerda! El próximo día 6 de abril tendrá lugar la colocación de la primera piedra a lo que será nuevo Templo parroquial de nuestra ciudad

Sans, 2, Granollers, 1

Con una primera parte magnifica a cargo del C. D. Granollers y con treinta minutos espléndidos del segundo tiempo por parte de la U. D. de Sans, celebróse el pasado domingo este encuentro en el campo sansense, en el cual ambos equipos demostraron su validez y su clase cuando juegan con entusiasmo.

Los equipos se alinearon a las órdenes de Illaona, que hizo un arbitraje casi perfecto, de la siguiente forma: Granollers: Zamora, Rubies, Blanch, Martí, Martínez, Torres, Serratusell, Mercadé, Pueyo, Pérez y Ubeda. Sans: Petrus, Cros, Molins, Veyns, Burguete, Ortega, Parés, Moltó, Garreta, Lloret y Ardévol.

Se inicia el primer tiempo logrando nuestro once dominar a su contrincante, el cual con apuros logra detener la presión de la delantera local. No se desanima nuestro equipo y logra inquietar a Petrus con jugadas peligrosas que el guardameta sansense cuida de resolver. A los 12 minutos el Granollers domina por completo a los propietarios del terreno con magnificas jugadas en las que sobresale nuestra línea media—en especial Martínez y Martí-y logra Pérez, perforar la puerta de Petrus, al recoger un espléndido centro de Serratusell.

ligeras escapadas de la delantera sansense, y a medida que transcurre el tiempo dá la impresión de apuntarse los dos puntos puestos en litigio; hasta que a los 30 minutos y en una jugada poco aceptable de Ortega sale lesionado Martí, el cual realizaba un magnífico partido. Esta lesión dá lugar a que se produzca una brecha en la línea media local por donde se filtran Parés-Moltó para crear algunas jugadas peligrosas ante el marco de Zamora. No obstante finaliza el primer tiempo sin que los propietarios del terreno puedan apuntarse ningún tanto a su favor.

Sa reanuda el juego y Mercadé ocupa el lugar de Martí, éste el de Serratusell, corriendose éste al de interior derecha. A consecuencia de esta modificación no logra nuestro equipo realizar las jugadas meritosas de los primeros 45 minutos en los que obtuvo una marcada superioridad sobre su adversario. Esta falta de compenetración es aprovechada por el equipo de la barriada de Sans, el cual se dá cuenta que debe aprovechar esta modificación de su contrincante para apuntarse la victoria; consiguiendo presionar la meta de Zamora con peligrosas jugadas. A los 20 minutos y en una jugada llevada a cabo por la delantera sansense, es aprovechada por Ardévol para incrustar el balón a la red de un magnífico chut; y a los 35 minutos un centro de Ardévol lo detiene Zamora con dificultad. escapándosele el balón y acudiendo al remate Lloret, que logra batir al portero vallesano, terminándose el encuentro con ligero dominio de los sansenses y con el resultado de 2 a 1 a su favor.

Distinciones: Zamora estuvo bien en sus intervenciones, no pudiendo hacer nadá para evitar los dos gols que le marcaron. Rubies y Blanch, estuvieron acertados y a la misma altura. En ta línea media myy bien Martínez y en algunos momentos Torres. Martí, bien; muy bien, durante el tiempo que pudo actuar antes de su lesión; con serenidad y sin nerviosismo supo cortar y ceder balones con maestría. En el quinteto atacante destacaron Pueyo y Pérez por su energía ante la meta contraria. Serratusell estuvo bien cuando jugó de extremo o sea en los primeros 45 minutos; durante el segundo tiempo no estuvo acertado al lugar de interior derecha. Mercadé con mucha voluntad procuró ayudar a los medios y crear peligros ante la puerta de Petrus, pero su labor no fué acertada; en la segunda parte cuando jugó de medio, se esforzó para cumptir. Ubeda no existió durante todo el partido, siendo su labor muy censurable, por su calidad de jugador profesional.

LLERS

